



No. Alumni Universitas:	GEMA ADHYAKSA PUTRA	No. Alumni Fakultas:
a) Tempat/Tanggal Lahir: Padang/22 Juli 1991		f) Tanggal Lulus: 27 Juli 2016
b) Nama OrangTua: H. Adonis, S.H., M.H dan Hj. Rida Fatma, S.H		g) Predikat Lulus: Memuaskan
c) Fakultas: Hukum		h) IPK: 3,15
d) Program Kekhususan: Hukum Administrasi Negara		i) Lama Studi: 6 Tahun 8 Bulan
e) No.BP: 0910113505		j) Alamat: Berok Rakik I No.3, Siteba, Kec. Nanggalo, Padang

**PELAKSANAAN PROGRAM JAMINAN PEMELIHARAAN KESEHATAN DI
PUSKESMAS KECAMATAN PADANG TIMUR KOTA PADANG DIKAITKAN
DENGAN UNDANG-UNDANG NO. 24 TAHUN 2011 TENTANG BADAN
PENYELENGGARA JAMINAN SOSIAL (BPJS) KESEHATAN
GEMA ADHYAKSA PUTRA; 0910113505 ; Fakultas Hukum Universitas Andalas, 77 Halaman, Tahun
2016**

ABSTRAK

Kesehatan adalah hak dasar setiap individu dan semua warga Negara berhak mendapatkan pelayanan kesehatan termasuk masyarakat miskin. Konstitusi Negara dan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2004 tentang system Jaminan Sosial Nasional mengamanatkan untuk memberikan perlindungan bagi fakir miskin, anak dan orang terlantar serta orang tidak mampu yang pembiayaan kesehatannya dijamin oleh pemerintah. Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) yang telah dibentuk berdasarkan Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2011 tentang BPJS yang merupakan transformasi dari empat Badan Usaha Milik Negara (Askes, ASABRI, Jamsostek dan Taspen). Kebijakan tersebut di terapkan di Provinsi Sumatera Barat, dan tidak semua Kabupaten/Kota yang ada di Provinsi Sumatera Barat mengikuti kebijakan tersebut, karena ada beberapa Kabupaten/Kota mempunyai jaminan kesehatan yang berbeda dengan kebijakan yang diterapkan di Provinsi. Permasalahan pada skripsi ini adalah Bagaimana pelaksanaan program jaminan pemeliharaan kesehatan bagi masyarakat kecamatan padang timur kota padang dikaitkan dengan Undang-Undang No. 24 tahun 2011 tentang (BPJS) dan apa kendala yang dihadapi oleh masyarakat terkait dengan pelayanan di Puskesmas Kecamatan Padang Timur Kota Padang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian yuridis sosiologis dengan lokasi penelitian pada Puskesmas Kecamatan Padang Timur. Hasil penelitian di dapat pelaksanaan sosialisasi prosedur pelaksanaan program jaminan kesehatan masyarakat pada masyarakat dan pasien Puskesmas Kecamatan Padang Timur, sosialisasi BPJS dilakukan pihak puskesmas saat pasien berkunjung ke puskesmas. bentuk sosialisasi BPJS berupa penyuluhan, poster yang dipasang di dinding ruang tunggu. Hasil observasi menunjukkan bahwa sosialisasi dilakukan namun pasien yang datang tidak banyak. Sedangkan poster-poster tentang BPJS tidak mencakup jenis pelayanan yang ditanggung BPJS, selanjutnya dapat dilihat pada pelaksanaan penyelenggaraan pelayanan kesehatan dasar pada Puskesmas Kecamatan Padang Timur Kota Padang, pelayanan kesehatan dasar pada pasien sudah terlaksana dengan baik. Hasil penelitian menunjukkan pasien umumnya menggunakan fasilitas kesehatan dimana mereka terdaftar sebagai peserta BPJS. Namun ada juga pasien yang tidak terdaftar di puskesmas tersebut namun tetap dilayani karena baru kunjungan pertama, jika pasien kunjungan kedua ia akan ditolak puskesmas. Kendala Yang Dihadapi adalah kurangnya sosialisasi dari BPJS Kesehatan mengenai hak dan kewajiban peserta, masih kurangnya tingkat pendidikan keluarga pasien dalam hal persyaratan dan tata cara penggunaan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) kesehatan, Adanya peserta yang berobat lintas faskes, masyarakat kurang mempedulikan adanya sosialisasi program BPJS, belum sinkronnya aspek teknis dalam pelayanan di lapangan dan masyarakat terlalu menganggap mudah program BPJS.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 27 Juli 2016.
 Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama terang	Hj. Sri Arneti, SH.,MH	Darnis, SH.,MH

Mengetahui,
 Ketua Bagian Hukum Administrasi Negara : **Syofiarti, SH.,M.Hum**

 Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama: UNIVERSITAS ANDALAS	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan:

